

SON PRIORIDADES PARA PEÑA NIETO

# Van por reforma fiscal y energética en 2013

Por **Aura Hernández** >  
aura.hernandez@razon.com.mx

**L**as reformas fiscal y energética son una de las prioridades del presidente electo Enrique Peña Nieto para impulsar el crecimiento del país, por lo que tiene la intención de presentarlas durante su primer año de administración, es decir, para 2013, aseguró Luis Videgaray, coordinador general para la transición gubernamental. Al participar en el Seminario "Finanzas Nacionales y Subnacionales en México", de Fitch Ratings, el integrante del equipo político del próximo mandatario comentó que esas dos reformas "tienen que hacerse juntas y no por separado".

## eldato

**EL PAQUETE** Económico 2013 será consistente con los objetivos de crecimiento económico y estabilidad, particularmente en responsabilidad fiscal.

Lo anterior porque es necesario revisar el marco fiscal de Petróleos Mexicanos (Pemex) y, de esta manera, se reduce la dependencia del país de los ingresos del crudo.

Esto porque los ingresos petroleros representan más una tercera parte del total de los ingresos del país, mientras que la recaudación tributaria se ubica en apenas 10 por ciento del Producto Interno Bruto.

Videgaray indicó que, además de revisar la parte fiscal de la paraestatal, requiere una mayor flexibilidad legal que dé paso a los inversionistas privados para poder contar con los recursos necesarios para explotar yacimientos de gas.

"No se trata de vender Pemex o las reservas porque esas son un patrimonio de la Nación, sino de que la administración mejore", detalló.

Explicó que Peña Nieto impulsará una reforma hacendaria integral que promueva el crecimiento económico, que fortalezca la capacidad financiera del Estado y que

**LUIS VIDEGARAY**, coordinador general para la transición gubernamental, explicó que estos cambios deben de hacerse juntos



**Luis Videgaray**  
Coordinador general para la transición

“La reforma fiscal no necesariamente tendrá que ser en los primeros días, pero sí es un hecho que será una de las reformas que se promoverán al inicio de la administración”

Foto: Cuartoscuro

promueva la competitividad de las empresas simplificando el régimen fiscal. A lo que se debe añadir un mayor equilibrio entre la recaudación federal y la estatal.

Descartó que en el Paquete Económico 2013, que presentará Peña Nieto ya como Presidente Constitucional, se proponga una reforma hacendaria.

"Es un objetivo del primer año, pero no necesariamente en diciembre porque hay que recordar que hay un periodo muy corto para procesar el Paquete Económico en el Congreso de la Unión".

## Los 10 puntos de la política económica de EPN:

- » Mantener la política macroeconómica
- » Aumentar la productividad
- » Impulsar a México en energía
- » Inversión en capital humano
- » Mayor crédito del sector bancario
- » Inversión en infraestructura
- » Fomentar la economía formal
- » Aprovechar la integración comercial
- » Una política industrial moderna
- » Tener un marco tributario integral